

Cambios

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 27-9-2011 19:47:37

Cambios experimenta mi vida, cambios experimenta mi actitud y mi comportamiento, cambios en mi pensar y en mis sentimientos, cambios leves sufren mis sueños y súbitos mis ambientes, cambios en quienes me rodean, pero hay cosas que no cambian, no cambia mi ser ni mi alma, y es esto lo que me llena de calma, pues aunque el cambio es bueno, no todo es así, algunos son veneno y es lo que hasta hoy temí, temí cambiar mis pocas virtudes en cientos de defectos y luego arrepentirme, temí elegir mal mi camino y tirar por la borda mi destino, pero hoy me digo ya no más, ya no más temer a las decisiones sino prepararme para las consecuencias de estas, no temer más a lo desconocido sino buscarlo y aprender de él, decidí no temer a que me critiquen pues siendo yo mismo todo el tiempo jamás tendré de que arrepentirme, decidí no temer el mostrar lo que escribo pues bueno o malo es algo mío y de lo que puedo estar orgulloso, decidí no temer a la oscuridad ni tampoco buscar solo la luz pues es solo del equilibrio entre estas que nace alguien que puede estar realmente completo, y cambié para no volver a ser quien fui mas sin dejar de ser yo, pero tampoco para aferrarme a este cambio, cambié la velocidad de mi andar así como la dirección de mis pasos, cambié mi forma de pensar y mi forma de ver mis lazos, y noté que ningún golpe de la vida es sentencia de muerte sino un acto de suerte que podrá hacerme más fuerte, que ningún fallo es error pues tendrá el mismo valor que un éxito para hacerme aprender, me dí cuenta de que el cambio va de la mano con crecer y envejecer y que solo el paso del tiempo podrá hacer de mi una mejor persona, y que el recuento de los daños es algo que aprisiona, pues preocupado por saber lo que has perdido olvidas lo aprendido y entonces pierde su sentido el haber cambiado, pierde su valor así como la victoria su sabor cuando sigues recordando derrotas del pasado, note que la vida es una luz efímera pero hermosa que hay que hacer que brille lo más que podamos antes de que se extinga, y es así como hoy salgo a la calle sin miedo y sin preocupaciones, con la mente llena de reflexiones y el corazón desbordando emociones